

Programa formativo

Las amenazas híbridas, entendidas como aquellas acciones coordinadas y sincronizadas dirigidas a atacar de manera deliberada las vulnerabilidades sistémicas de los Estados democráticos y las instituciones, a través de una amplia gama de medios, tales como acciones militares tradicionales, ciberataques, operaciones de manipulación de la información, o elementos de presión económica, han adquirido un extraordinario protagonismo en los últimos tiempos, como evidencia la invasión rusa en Ucrania.

Ante esta tesitura, la Cátedra Extraordinaria «Almirante Martín Granizo», en colaboración con la Secretaría General de Política de Defensa del Gobierno de España impulsan una nueva iniciativa formativa con el propósito de examinar de la importancia capital que posee la actuación de las Fuerzas Armadas ante las nuevas amenazas y conflictos híbridos, como presupuesto indispensable para garantizar la seguridad de los Estados modernos y el bienestar del conjunto de la sociedad en un contexto de incertidumbre.

Organiza

Financia

**Cátedra
Almirante Martín
Granizo**



Colaboran



CATEDRAMARTINGRANIZO.USAL.ES

Curso de formación

“La actuación de las Fuerzas Armadas ante las amenazas híbridas: del mito al logos”

20 y 21 de octubre

Salón de Actos del Colegio Arzobispo Fonseca

Jueves, 20 de octubre de 2022

09.45h – Atención medios de prensa

10.00h – Inauguración

D. Ricardo Rivera Ortega. Rector Magnífico de la Universidad de Salamanca

D. Daniel Terrón Santos. Director Extraordinario “Almirante Martín Granizo” (USAL-CESEDEN)

D. Emilio García Herrera. Subdelegado de Defensa en Salamanca

Dña. María Encarnación Pérez Álvarez. Subdelegada del Gobierno en Salamanca

10.30h – 12.00h – Conferencia I

D. Rafael García Hernández. Comandante del Mando Conjunto del Ciberespacio (MCCE)

12.00h – 12.30h – Coffe break

12.30h– 14.00h – Conferencia II

D. Enrique Sanz Delgado. Profesor Titular de Derecho Disciplinario y Penal Militar de la Universidad de Alcalá de Henares

14.00h – 17.00h – Almuerzo libre

17.00h – 18.30h – Mesa redonda

Título: “La importancia capital de la ciberdefensa ante los crecientes procesos de ratificación y digitalización de las Administraciones públicas”

Intervienen:

Marcos M. Fernando Pablo. Catedrático de Derecho Administrativo de la Universidad de Salamanca

Daniel Terrón Santos. Profesor Titular de Derecho Administrativo y Director de la Cátedra Extraordinaria “Almirante Martín Granizo” (USAL-CESEDEN)

José Luis Domínguez Álvarez. Adjunto a la Dirección de la Cátedra Extraordinaria “Almirante Martín Granizo” (USAL-CESEDEN)

18.30h – Coffe Break

19.00 – Panel de Jóvenes Investigadores

Viernes, 21 de octubre de 2022

09.30h – 10.30h – Conferencia III

Título: La perspectiva del operador privado frente a la amenaza híbrida

D. Jesús Jiménez Bernal. Grupo Eulen, S.A.

10.30h – 11.30h – Conferencia IV

Título: Terrorismo y crimen organizado

D. José Garrido López. Teniente Coronel

11.30 – 12.00h – Coffe break

12.00 – Conferencia V

Título: La guerra híbrida en Europa-Oriente Medio

D. José Lorenzo-Penalva Lucas. Teniente Coronel.

13.30 – 14.00 – Clausura y entrega de diplomas

Intervienen:

Dña. Josefa García Barrado. Secretaría General de la Universidad de Salamanca

D. Daniel Terrón Santos. Director de la Cátedra Extraordinaria “Almirante Martín Granizo” (USAL-CESEDEN)

Te esperamos en...



Colegio y Hospedería
Arzobispo Fonseca
UNIVERSIDAD DE SALAMANCA

Inscripción gratuita

